

Director: A. MORAN

Redactor-Jefe: F. MORA

Redacción y Administración: PLAZA PERPIÑA, n.º 8, 3.º
Administración: Tel 870 65 33 - Redacción: Tel. 870 65 34

Depósito Legal: B-7.888/77

Impreso en: DYDGRAF Industria Gráfica

EDITA: EDICIONES VALLES, S.A.

BILLAR

LIGA CATALANA Granollers, 6 - Parets, 2



El pasado sábado en el local social del C.B. Granollers, se enfrentaron los jugadores representantes del C.B. Granollers y del C.B. Parets del Vallés para la disputa de los correspondientes partidos de Liga Catalana pertenecientes a la última confrontación señalada en el calendario oficial deportivo de la Federación Catalana de Billar. Si bien el Granollers sigue comandando la clasificación general después de derrotar al C.B. Parets, por un claro 6 a 2, no puede todavía nuestro Club cantar el «Alirón» debido a la gran igualdad de puntuación entre los tres más firmes aspirantes al título final que son: C.B. Mollet, Granollers y San Adrian, ambos partidos aplazados en su día y que ahora son decisivos. Por parte del Granollers le corresponde una difícil papeleta al tener que enfrentarse al San Adrian en su domicilio, un choque difícil para ambos equipos que sin lugar a dudas será una auténtica final para ambos equipos, pudiendo salir beneficiado según sea el resultado el tercer equipo en discordia, que es el Mollet.

Nos visitó el C.B. Parets presentando el equipo de gala, lo que hace más meritoria la victoria conseguida por nuestros representantes que demostraron una vez más su indiscutible clase al vencer por un claro resultado que pudo ser aumentado vista la mar-

cha de los partidos, si tenemos en cuenta que Ramió en un bonito partido, aguantando a su contrario, pieza fundamental del equipo rival, perdió inmerecidamente, al final de la contienda por el escaso margen de cinco carambolas.

Excelente actuación de Vivet, que consiguió en modalidad Banda derrotar por amplio margen al Calduch, jugador éste de gran valía y último fichaje del equipo de Parets. En partida libre nuestro joven jugador Tarrús, muy superior a su contrincante, no tuvo dificultades para vencer rotundamente.

En modalidad Tres Bandas, Oliveras supo en todo momento como jugarle a su adversario de turno. Consiguió gracias a su buen juego, salir victorioso de la contienda y sumar dos nuevos puntos a nuestros colores en un partido que se presentaba muy difícil de antemano.

RESULTADOS:

LIBRE: Tarrús, vence a Ramón 150 a 54 en 27 entradas.

BANDA: Vivet vence a Calduch 100 a 53 en 26 entradas.

CUADRO 47/2: Calduch vence a Ramió 150 a 145 en 32 entradas.

TRES BANDAS: Oliveras vence a Izquierdo 30 a 20 en 69 entradas.

FUTBOL - Tercera Regional

Extremeña, 0-Llissà de M. 1

EXTREMEÑA: MARTINEZ, HERNANDEZ, GIMENEZ, TORRES, JACAS, RUIZ, CANO, JACA II, RODRIGUEZ, CANARO, LOPEZ, ALVAREZ.

LLISSA DE M.: CLADELLAS 3, OLIVAN 2, TORRECILLAS 3, SAMSÁ 3, DOMENECH 2, CERVERA 3, ROCA 2, DOMENECH II 2, ARGEMI 3, FONTCUBERTA 3, GIRBAU 1.

ARBITRO: Sr. MOYA. «bien», a pesar de que el jugador con el n.º 2 Martínez, intentó agredirle sin conseguirlo, gracias a sus compañeros de equipo, este jugador ya tenía una tarjeta amarilla y tal como fue la jugada tenía que haber sido expulsado del terreno.

Digamos que el Llissà ha merecido la victoria pero mas amplia ya que Domenech II, después de haberse dilbado el portero a puerta vacia, falló lo más fácil, y después Cervera con un poco más de suerte tenía que haber marcado otro gol. El equipo local también ha tenido una gran ocasión de marcar, pero Cladellas ha deparado la mejor parada del partido desviando en última instancia la pelota a corner.

El gol del Llissà ha sido conseguido en el minuto 25 por Argemi, tras un buen contraataque por parte de la delantera del Llissà con tiro final de Argemi, marcando el que sería el primer gol y el que daría la victoria al Llissà, por cierto muy merecida y bien trabajada. Mucho público asistió a este partido más del que yo esperaba, si siempre es así, este equipo no deberá pasar apuros en esta categoría económicamente.

GABRIEL BULTO.

Tenis de Mesa

El próximo sábado día 18 a las seis de la tarde, dará comienzo, en los locales del Club Natación Caldas una gran jornada de Tenis de Mesa que servirá para clausurar el VII Campeonato del Vallés que tan brillantemente ha conquistado el equipo de Ferreteria Garrell de Granollers.

Simultáneamente con un torneo de dobles entre los equipos contendientes en el pasado campeonato, se jugará un torneo en forma de eliminatoria e individual para ver quien es el jugador que se lleva el Trofeo Garrell, donado por esta empresa para tal fin.

Puestos al habla con un miembro de la junta organizadora, nos ha dicho que el Club Natación Caldas, haciendo honor a la confianza puesta en ellos, han dispuesto de cinco mesas para dar todo el realce posible a esta fiesta, que puede muy bien ser un punto de partida para que el Tenis de Mesa Comarcal vuelva a tener el auge que en otras horas había tenido.

Se van confirmando los rumores que hablan del comienzo del muy pronto Campeonato de la Ferreteria Garrell, esta ya clásica competición que tan hondo ha calado entre los jugadores de la comarca, viene a dar la pauta de lo que es el Tenis de Mesa en nuestra ciudad, donde cada año salta la sorpresa de algún nuevo jugador, que promete ser el día de mañana el sucesor de los ya más consagrados.

Nos llegan también noticias que el Tenis de Mesa Paretense ocupa el primer lugar de su grupo en el Campeonato Provincial de segunda categoría; desde aquí saludamos y felicitamos a nuestros amigos Manau, Sánchez, Ribera y Marsal, asiduos concurrentes al campeonato Ferreteria Garrell.

A.U.